

BAKAMLA

TNI Hadir untuk Masyarakat di HUT ke-79 Melalui Bakti Kesehatan

Wanto - SURABAYA.BAKAMLA.ID

Sep 22, 2024 - 19:36



Masyarakat Binaan Kodim 0830/Surabaya Utara Saat Hadiri Kegiatan Bakti Kesehatan Dalam Rangka Memperingati HUT Ke-79 TNI Bertempat di Balai Prajurit Kodam V/Brawijaya

Surabaya, - Kodim 0830/Surabaya Utara beserta jajaran mengerahkan seluruh personalnya bersama masyarakat untuk mengikuti kegiatan Bakti Kesehatan di Balai Prajurit Kodam V/Brawijaya, dalam rangka perayaan HUT ke-79 TNI yang

dilaksanakan pada Minggu, 22 September 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari serangkaian acara untuk memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang ke-79, dengan fokus pada pelayanan kesehatan bagi masyarakat dan meningkatkan sinergi antara TNI dan warga masyarakat.

Ditempat terpisah Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mengatakan, di hari kedua pelaksanaan Bakti Kesehatan, kegiatan di Balai Prajurit Kodam V/Brawijaya tetap berlangsung dengan antusiasme yang tinggi dari masyarakat. Personel Kodim 0830/Surabaya Utara terus berkolaborasi dengan tenaga medis untuk memberikan pelayanan kesehatan, seperti pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan gratis, dan edukasi kesehatan.

Selain itu, kegiatan donor darah juga tetap menjadi bagian penting dari acara ini, di mana warga bersama anggota TNI berpartisipasi untuk menyumbangkan darah mereka demi membantu mereka yang membutuhkan. Pelayanan ini tidak hanya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan, tetapi juga memperkuat hubungan antara TNI dan warga dalam semangat kebersamaan di momentum perayaan HUT ke-79 TNI, ucapnya.

Selain mendapatkan pelayanan kesehatan gratis, masyarakat yang hadir pada hari kedua pelaksanaan Bakti Kesehatan di Balai Prajurit Kodam V/Brawijaya juga menerima bingkisan paket sembako. Pemberian ini merupakan bentuk apresiasi dan kepedulian TNI kepada masyarakat yang telah berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

Bingkisan dan sembako ini diharapkan dapat membantu meringankan beban warga, terutama yang membutuhkan, serta menjadi wujud nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kesejahteraan bersama. Kegiatan ini semakin memperkuat ikatan sosial dan semangat gotong royong di tengah perayaan HUT ke-79 TNI, pungkasnya.